



BADAN STANDARDISASI NASIONAL

Alamat : Gedung I BPPT Lantai 9 - 14, Jalan M.H. Thamrin No. 8, Jakarta 10340

Telepon : (021) 3927422 Faksimile : (021) 3927527

Situs <http://www.bsn.go.id> email : bsn@bsn.go.id

Jakarta, 27 April 2018

Nomor : 1196 /BSN/E0-e2/04/2018
Lampiran : 1 (satu) berkas
Perihal : Kerjasama Rekrutasi
SNI Award 2018

Kepada Yth:

Dr. I Nengah Dasi Astawa, Drs., M.Si.
Koordinator Kopertis Wilayah VIII – Bali,
Nusa Tenggara Timur, Nusa Tenggara Barat
I, Tembau, Jalan Trengguli, Penatih,
Denpasar Timur
Denpasar, Bali 80237

Dengan hormat,

Badan Standardisasi Nasional (BSN) bekerjasama dengan pemangku kepentingan standardisasi kembali menyelenggarakan SNI Award 2018, sebuah penghargaan tertinggi dari Pemerintah Republik Indonesia bagi industri penerap SNI, baik SNI terkait Sistem Manajemen maupun produk. SNI Award merupakan penghargaan pertisius bagi organisasi/perusahaan penerap SNI yang berkinerja baik. Penilaian SNI Award dilakukan oleh Dewan Juri yang independen, imparsiial dan kompeten yang diketuai oleh Prof. Rhenald Kasali, Ph.D.

Dengan mengikuti SNI Award, perusahaan/organisasi dapat memperluas wawasan di bidang standardisasi dan penilaian kesesuaian dan akan mendapat umpan balik hasil penilaian SNI Award yang dapat digunakan untuk meningkatkan kinerja organisasi/perusahaan. Untuk itu, kami mohon kerjasama Saudara dalam Sosialisasi dan Rekrutasi SNI Award dengan mengundang seluruh Perguruan Tinggi yang ada di Kopertis Wilayah VIII Bali, Nusa Tenggara Barat, Nusa Tenggara Timur hadir dalam acara tersebut. Adapun kegiatan Sosialisasi dan Rekrutasi SNI Award ini rencananya akan diselenggarakan tanggal 9 Mei 2018 di Kantor Kopertis Wilayah VIII.

Untuk menjamin agar koordinasi dan komunikasi yang dilakukan dapat berjalan dengan baik dan lancar, kami sertakan personal penghubung dari pihak kami bagi pelaksanaan kegiatan diatas Cp: Sdr. M. Wibowo S. No. HP: 0812 8493 591.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya, diucapkan terima kasih.

Deputi Bidang Informasi dan
Pemasarakatan Standardisasi - BSN


Zakiyah

Tembusan Yth. :
Kepala Badan Standardisasi Nasional